

**Mara Lezama, invitada**

AMLO da banderazo en QR a obras por más de 7 mil mdp

CARLOS VEGA - PAG. 23

AMLO da banderazo a obras en Quintana Roo

Infraestructura. El gobierno invertirá más de 7 mil mdp para modernizar vialidades y reducir tiempos de traslado en Cancún

CARLOS VEGA
QUINTANA ROO

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció el inicio de la construcción de cuatro obras estratégicas para impulsar el desarrollo de Cancún, Quintana Roo, en las que se invertirán más de 7 mil millones de pesos.

Acompañado por la gobernadora electa del estado, Mara Lezama, dijo que se trata de la construcción del puente vehicular Nichupté, la rehabilitación del bulevar Luis Donald Colosio, el distribuidor aeropuerto y la avenida Chac Mool, que deberán terminarse a finales de 2023.

“Son cuatro proyectos fundamentales, uno es el puente vehicular Nichupté que es de 8.8 kilómetros con una inversión de 5 mil 580 millones de pesos, iniciará en agosto de 2022 y terminaría a más tardar en diciembre de 2023. Adicionalmente estamos rehabilitando el bulevar Luis Donald Colosio que es la vialidad que conecta el aeropuerto con el centro de Cancún, 13.5 kilómetros, mil 85 millones, lo terminaremos en octubre de 2023”, detalló el mandatario.

CLAVES**Crece PIB turístico**

El PIB en turismo creció 22.1% en el primer trimestre de 2022, lo que representa una recuperación de 46.4 puntos porcentuales comparado con 2021.

Torruco compara

Miguel Torruco Marqués, secretario de Turismo, explicó que dicho indicador también creció respecto al trimestre previo en 3.4 por ciento en términos reales.

Mayores servicios

Otros indicadores muestran que el crecimiento anual de los bienes en el sector turístico crecieron 11.6 por ciento, mientras que los servicios lo hicieron en 24.1 por ciento en términos reales.

Respecto al tercer proyecto, explicó que se trata de la ampliación de un carril en el distribuidor aeropuerto, con una inversión de 360 millones de pesos.

“El distribuidor ya lo iniciamos en el mes de julio y lo terminaremos hacia octubre de 2023. Por último está la avenida Chac Mool que conectará a la parte del aeropuerto hacia la avenida Huayacan de 4.4 kilómetros y 237.8 millones de pesos. El inicio está por programarse y lo tendríamos terminado en septiembre de 2023”, indicó.

López Obrador destacó la construcción del puente Nichupté, que al inicio de su planificación sería una vialidad de peaje, pero se optó porque no fuera de paga.

“Estas obras son en beneficio de la gente, qué bueno que están aquí los transportistas porque nos van a ayudar para que no falte el transporte de material y están aquí las empresas, Cemex e ICA, que van a ejecutar las obras. Nosotros nos vamos a encargar de que no les falten los recursos y que esté a tiempo el presupuesto y que podamos cumplir”, dijo el mandatario en conferencia. —